

G8 und Waffenhandel

Wer verdient am Krieg?

Für die G8-Staaten ist Waffenhandel das Praktischste auf der Welt. Zum einen verdienen sie damit viel Geld. Zum anderen werden die Waffen entweder gar nicht oder meist nicht gegen die G8-Staaten selbst eingesetzt.

Wenn die Waffen benutzt werden, geht meistens sehr viel kaputt, wofür Ersatz gekauft werden muss. Das ist prima für die G8-Länder, denn daran können sie wieder Geld verdienen. Sie können z.B. Straßen und Häuser wieder aufbauen. Das nennen die G8-Staaten dann humanitäre Hilfe.

Weil die G8-Staaten mit und durch Waffenhandel so viel Geld verdienen, exportieren sie sehr viele Waffen: Mindestens 2/3 der weltweit gehandelten Waffen kommen aus den G8-Ländern.

